

Ordinations sacerdotales à Rome : « Le bon pasteur est celui qui pense toujours au bien des âmes »

34 fidèles de l'Opus Dei ont reçu l'ordination sacerdotale le samedi 4 mai, dans la basilique Saint- Eugène (Rome). Les nouveaux prêtres procèdent de 16 pays différents et passent à faire partie du clergé de la Prélature.

06/05/2019

C'est le cardinal Antonio Cañizares qui a ordonné les candidats. Dans son homélie, en s'adressant aux 34 diacres qui allaient recevoir le sacerdoce, il a dit : « Ne l'oubliez pas : le bon pasteur est celui qui, comme le Christ, pense toujours au bien des âmes avant de penser à ses intérêts personnels. Et pour cela il est capable des plus grands sacrifices, parce qu'il sait aimer ».

Puis, le cardinal a imaginé ce que saint Josémaria dirait à leurs familles: « Remplissez vous de joie parce que le Seigneur a daigné choisir l'un des vôtres pour que, étant son ministre, il essaie d'amener la paix de Dieu à tout le monde »

Le prélat de l'Opus Dei, Mgr Fernando Ocáriz, a pris part à la

cérémonie depuis le chœur. De nombreux membres des familles et amis des nouveaux prêtres étaient aussi présents.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/ordinations-sacerdotales-a-rome-le-bon-pasteur-estcelui-qui-pense-toujours-au-bien-des-ames/> (22/02/2026)